

La philharmonique « La Seynoise » a 168 ans

Née en 1840, la même année que Claude Monet, Alphonse Daudet, Emile Zola, ou encore Auguste Rodin, alors que disparaissait le virtuose Paganini, la philharmonique « La Seynoise » est une vieille dame qui conserve sa jeunesse.

Avec près de cinquante exécutants (musiciens amateurs, professeurs de musique ou membres de prestigieuses formations, de tous les âges), La Seynoise reste ouverte à tous ceux qui aiment la musique.

Prochain concert à Hyères

Son répertoire très éclectique, mêlant musiques de variétés, classiques, danses et lyriques, et est à même de satisfaire un large public.



Jean Arèse et la philharmonique apportent leur soutien aux célébrations patriotiques. (Photo J. D.)

Ses concerts rassemblent, – que ce soit dans son local de la rue Gounod, sur la place Laïk, ou encore sous le chapiteau de Circoscène – les amateurs de belles har-

monies. Sous la houlette de son président, Jean Arèse, entré tout jeune en 1948 et chef de musique depuis 1958, la philharmonique se déplace lors de rencontres

régionales, comme dernièrement à Martigues et à Tarascon, où elle a obtenu un franc succès. Le prochain concert aura lieu à Hyères, à l'occasion d'une rencontre de prestige des sociétés de musiques varoises. Pour le traditionnel hommage à Sainte-Cécile, le 23 novembre aux Sablettes, les musiciens préparent déjà quelques belles pièces avec une soprano et un ténor. Les répétitions se déroulent le jeudi, de 20 h à 22 h et les aspirants avec cor, trompette et trombone, sont les bienvenus chez la jeune vieille dame.

J. D.

Savoir +

■ Philharmonique
« La Seynoise »
rue Gounod. Adhésion libre.
Rens. : 06.98.39.75.16.